



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIFFUSION IMMÉDIATE

Club de soccer Baie-des-Chaleurs **UNE NOUVELLE EXPERTISE S'AJOUTE À NOTRE ÉQUIPE**

Maria, le 29 avril 2017 — Le Club de soccer Baie-des-Chaleurs, de concert avec Mikaël Garnier, le directeur technique du Club, est heureux de vous présenter Monsieur Pierre Behl, qui agira comme adjoint à la direction technique pour la saison 2017.

D'origine française, Pierre Behl est en cours de validation de sa licence UEFA B d'entraîneur de soccer en France. Pierre a entraîné au sein de clubs en région parisienne de niveau régional (équivalent du AAA québécois), a participé à leurs développements et à la formation de jeunes joueurs.

Il a eu l'occasion d'avoir en séance des joueurs de centre de formation de club professionnel. Fort de cette expérience auprès des jeunes professionnels, il souhaite apporter cette force de travail aux jeunes Québécois et aux éducateurs de la Gaspésie.

Monsieur Behl se dit « enthousiaste à l'idée de découvrir une nouvelle culture, de nouvelles personnes et un environnement idyllique. J'espère apporter mon savoir-faire et apprendre de nouvelles choses. Je me considère comme étant un éternel apprenant des autres et du monde ».



Pierre sera dans la Baie-des-Chaleurs de la fin mai jusqu'à la fin août 2017. Son mandat sera d'appuyer Mikaël Garnier dans les clubs locaux afin de former les entraîneurs et les joueurs de la Baie-des-Chaleurs. Il sera également présent au sein des équipes évoluant en ligue A. Sa présence ajoutée de celle de Dimitri Boutelier, correspond à la volonté de développer une expertise supra-locale en soccer dans la Baie-des-Chaleurs.

Le Club de soccer Baie-des-Chaleurs regroupe près de 1 000 joueuses et joueurs de 4 à 17 ans situés sur le territoire de Nouvelle à Paspébiac. Bonne saison à tous!

Pour information :

Grégoire Arsenault, président
Club de soccer Baie-des-Chaleurs